

一児入魂



第6学年だより
令和8年1月7日発行

明けましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。2026年は、子ども達にとって小学校の卒業や中学校の入学など大切な1年になります。これから的小学校生活では、中学生としての心構えも意識できるよう支援していきます。また、6年間の学習の振り返りも始まりますので、子ども達がめあてをもって取り組むことができるよう努めています。今月も学校へのご理解・ご協力を願っています。

6年生活活動の様子



今月の学習予定

国語	津田梅子 自分の考えを発信しよう 敬意を表す言い方
社会	世界に歩み出した日本 長く続いた戦争と人々の暮らし
算数	およその形と大きさ 並べ方と組み合わせ方
理科	わたしたちの生活と電気
音楽	私たちの国の音楽
図工	卒業制作
家庭	献立を工夫して
体育	跳び箱運動
総合	ウェルビーイング
外国語	Lesson8
道徳	六千人の命のビザ ひたすらに、自分の心に従って

お知らせ・お願い

持ち物について

休みに持ち帰った習字道具や絵の具セットなどは、記名されているか、不足している物がないかを確認してから持ってくるようにご協力を願います。9日（金）には、校内書き初め大会を行いますので、書き初め道具を忘れないように持たせてください。

5、6年生合同情報学習会について

5、6年生合同で情報学習会「デジタルシティズンシップ～SNSでのトラブルを避け、正しく使うための考え方～」を実施いたします。

SNSを正しく使うための考え方について理解を深めるため、講師の先生をお招きしてお話を頂きます。御家庭でできるSNS関連のトラブルの避け方、正しく使うための指導の仕方についても御指導頂きますので、保護者の皆様もぜひ御参加ください。

日時 令和8年1月30日（金）13:10～14:15

（前半）13:10～13:55（5、6年生児童 保護者の皆様も参観可）

（後半）14:00～14:15

（5、6年生は教室帰りの会 保護者の皆様に向けての講義）

場所 体育館